

Ein erfolgreiches Jahr für Swiss Taekwondo

Jahresrückblick 2019

8. World Para Taekwondo Championships

Zum ersten Mal in der Geschichte konnte Swiss Taekwondo einen Athleten für die Para-Taekwondo Weltmeisterschaften nominieren, die am 5. bis 6. Februar in Antalya/Türkei stattfanden. Kenji Nakamura vertrat die Schweiz im Poomsae-Wettbewerb in der Kategorie P20 18-30 Jahre und kam mit einer starken Leistung auf Platz 5. Thomas Kläy übernahm die Betreuung von Kenji Nakamura vor Ort.

Ti.Ki.Ds

Am 16. Februar fand die erste Ausgabe des Ti.Ki.Ds-Turniers im National Sports Center von Tenero statt. Mit von der Partie waren 100 Kämpfer aus drei Nationen (Schweiz, Italien, Luxemburg), die um die Medaillen und die Preise der besten drei Clubs konkurrierten.



Vize-Europameisterin Maria Gilgen

Erfolgreiches Instruktorenseminar

SWISS Taekwondo lud seine Schulleiter und deren Assistenten für den 29. und 30. Juni zu einem hochkarätigen Weiterbildungsseminar nach Port. Für das Instruktorenseminar konnte SWISS Taekwondo mit Großmeisterin In Ok Yang (9. Dan Kukkiwon und International Referee S Class) eine der profiliertesten Persönlichkeiten im technischen Bereich als Referentin gewinnen.

Schweizermeisterschaften 2019

Am 21. und 22. September 2019 fanden in Bern die 22. Poomsae und die 40. Kyorugi-Schweizermeisterschaft statt. Organisator war in diesem Jahr die Kim Taekwondo Schule Bern im Auftrag von SWISS Taekwondo.



Die Sieger der Mannschaftwertung bei Ti.Ki.Ds

TALKWONDO SHIPS OF THE PROPERTY OF THE PROPERT

Thomas Kläy und Kenji Nakamura in Bari

Poomsae-Euro: Maria Gilgen ist Vize-Europameisterin

Drei Athleten unter Leitung von Head of Team Thomas Kläy vertraten die Schweizer Farben bei der Poomsae-Europameisterschaft vom 2. bis 4. April im türkischen Antalya. Während Katia Parroche – die Vize-Europameisterin von 2017 – und Luzian Kopp diesmal leider nicht in die Medaillenränge kamen, zeigte Maria Gilgen sich in Bestform und gewann Silber.

Schaffhausen Open 2019

Am 6. April fanden die Internationalen Schaffhausen Taekwondo Open statt. Im Bereich Kyorugi war es die elfte Auflage des beliebten Turniers, zu dem 346 Teilnehmer aus 54 Clubs und 6 Ländern anreisten. Der Bereich Technik war mittlerweile zum sechsten Mal bei den Schaffhausen Open vertreten und lockte 153 Teilnehmer aus 30 Clubs und 7 Ländern an.

Platz 5 für Kenji Nakamura

SWISS Taekwondo konnte Kenji Nakamura für die achten Para- Europameisterschaften im Taekwondo nominieren, die am 31. Oktober im italienischen Bari stattfanden. Der 19-jährige startete in der Kategorie P20 18-30 Jahre und klassierte sich gut auf Rang 5. Er wurde vor Ort von Thomas Kläy betreut.





Wattwil Open

Turnierpremiere in der Östschweiz

Am 2. November organisierte die Kampfkunstschule Wattwil unter der Leitung des Schweizer Nachwuchs-Nationaltrainers Peer Steinkellner die ersten Wattwil Open im Osten der Schweiz. 181 gemeldete Athleten aus Deutschland, Österreich, Italien, Frankreich und der Schweiz kämpften bei dieser Premiere um die Medaillen.

Leistungstest-Poomsae Nationalkader

Am Sonntag, 23. November 2019 fand in Biel ein Leistungstest unter der Leitung von und International Referee Fredy Wüthrich statt. Alle Kandidaten aus dem Poomsae-Nationalkader bestanden die Prüfung und sind nun bereit für das nächste Wettkampf-Jahr. SWISS Taekwondo gratuliert allen Teilnehmern zur bestandenen Prüfung.





erteilen.

Roland Zaug, Michel Heldner, Patrick Porqueddu



National Trainer Fredy Wüthrich (links) mit dem Kader

darauf, gemeinsam ein erfolgreiches Taekwondo-Jahr 2020 zu erleben. High-Dan Promotionstest

SWISS Taekwondo bedankt sich bei allen Mitgliedern für die sehr gute Zusammenarbeit und freut sich

Ein Promotionstest zur Erlangung eines Grades ab 5. Dan wird nur alle zwei bis drei Jahre durchgeführt. Am 30. November war es wieder soweit: Drei Kandidaten präsentierten sich der Jury zur Prüfung. Der Leiter des Expertengremiums, Großmeister René Bundeli, war mit der gezeigten Performance der Kandidaten mehr als zufrieden und konnte allen die gewünschte Promotion

Un test de promotion pour obtenir un grade à partir du 5ème Dan est effectué uniquement tous les 2-3 ans. Le 30.11.2019, il était temps à nouveau et 3 candidats se sont présentés au jury pour l'examen. L'expert principal du groupe, GM René Bundeli, s'est déclaré plus que satisfait de la performance de tous les candidats et il a pu attribuer la promotion désirée aux trois.

Swiss Taekwondo congratulates for the promotion:

- 5. Dan: Roland Zaugg, Kim Taekwondo Biel/Bienne
- 6. Dan: Patrick Porqueddu, Kim Taekwondo Lausanne
- 6. Dan: Michel Heldner, Taekwondo Entlebuch

Experten: Großmeister René Bundeli, 9. Dan, Meister Fredy Wüthrich, 7. Dan, Meister Mark Sandmeier 7. Dan